

Recursos clave:

Estos son los recursos que una empresa debe implementar para hacer negocios. Incluye recursos materiales, intelectuales, humanos y financieros. Pueden ser propios, arrendados o adquiridos por sus aliados clave. Determinar qué activos debe poseer la empresa.

Recursos físicos:

Localización

- Nuestra empresa está ubicada en Cáceres y para ello hemos alquilado un local el cual cuesta 1200 euros al mes. La nave cuenta con 1000 m² de los cuales 950 m² es terreno útil. Hemos decidido ubicar nuestra empresa en Cáceres porque queremos implantar placas solares como forma de energía de la empresa y Cáceres es una ciudad en la que hace mucho sol.
<https://www.idealista.com/inmueble/97242294/>
- Queremos empezar a vender nuestro producto a las farmacias de Cáceres para poder venderlas al público y una vez sacado el beneficio que esperamos ampliaremos nuestra empresa a toda España.
- Nuestra empresa dispone de 23 ordenadores de los cuales 2 están proporcionados para trabajadores con posible discapacidad como la entrada a nuestro local.

Recursos Intelectuales:

- Para sacar un proyecto adelante siempre hacen falta personas que sepan de conocimientos y en este caso nuestro presidente ha confiado en nosotros y en nuestro talento. Iñigo se encarga de vigilar nuestras empresas con una su compañía de seguridad y esto hace que podamos estar más tranquilos, Jaime es el especialista en la informática y se encarga de manejar las páginas web y hace la publicidad necesaria para que los clientes conozcan la empresa y que los clientes confíen en nosotros. Y por último Marco es el que se encarga de las finanzas, de gestionar nuestro patrimonio y nos aconseja en que debemos invertir y así impulsar nuestro negocio hacia la fama. De todo esto sacamos una conclusión que es que tan pocas personas en este caso 4 saquemos un proyecto adelante y que diferentes empresas hayan confiado en nosotros para esto.

Recurso financieros:

- Como hemos nombrado anteriormente una empresa llamada "Business Angels" nos ha proporcionado un dinero con el que hemos empezado a trabajar y luego de hacer una exposición de nuestro proyecto el gobierno de Extremadura también confió en nosotros y decidió apoyarnos en todo esto, cabe recalcar que al principio el presidente invirtió sus ahorros para que esto saliese adelante.

